

叙 勲

令和2年秋の叙勲で館岡幸雄さんが旭日双光章を、第35回危険業務従事者叙勲で佐藤與志美さんが瑞宝双光章を受章されました。おめでとうございます。

11・6日 浅野れい子さんが  
秋田県知事表彰



11月6日、浅野れい子さん（71歳・築地町）が、統計功労者として秋田県知事表彰を受けられました。  
浅野さんは、永年にわたり統計調査員を務め、正確で円滑な調査の実施に携わっており、統計の普及発展に貢献されています。

11・6日 松浦修一さんが  
経済産業大臣表彰



11月6日、松浦修一さん（55歳・小池町）が、統計功労者として経済産業大臣表彰を受けられました。  
松浦さんは、永年にわたり経済産業省所管の構造統計調査に従事されるなど、統計の普及発展に貢献されています。

11・18日 清流の会が  
東北農政局長表彰

11月18日、宮城県仙台市で「豊かなむらづくり全国表彰事業東北ブロック表彰式」が行われ、清流の会が東北農政局長表彰を受けられました。本事業で町内の団体が表彰を受けるのは、清流の会が初となります。  
清流の会は、農家レストラン「清流の森」での山菜やイワナなどの地場産の食材を使った料理の提供や、高校生との協働で環境整備活動を行うなど、誘客や交流人口の拡大に貢献されています。



11月19日には、町役場を訪れ、渡邊町長<sup>㊟</sup>へ金澤幸則会長<sup>㊟</sup>と石川交三顧問<sup>㊟</sup>が受賞を報告しました。



五城目朝市わくわく盛り上げ隊!の、(左から)丑田香澄さん、佐沢由佳子さん、坂谷彩さん、石田万梨奈さん。

11・19日 五城目朝市わくわく盛り上げ隊!  
秋田地域振興局長表彰

11月19日、秋田市で「元気なふるさと秋田づくり地域活動表彰」が行われ、五城目朝市わくわく盛り上げ隊!が秋田地域振興局長表彰を受けられました。  
五城目朝市わくわく盛り上げ隊!は、五城目朝市を盛り上げようと、平成28年度から、「ごじょうめ朝市<sup>plus+</sup>」の開催に町と共同で取り組み、SNSを活用した広報活動や、各種イベントの企画などを通じ、朝市の賑わい創出に貢献されています。



瑞宝双光章  
消防功労  
佐藤與志美さん  
(中村・66歳)

佐藤さんは、昭和48年から平成27年までの42年間に、五城目町消防署に勤められました。この間、最新式の救急・救助資機材の導入や新消防庁舎の建設など、防災力の向上と救急業務の充実に尽力されました。平成24年からは町消防司令長・町消防署長として、地域住民の安心安全に努めるなど、消防の発展に尽くされました。  
佐藤さんは、「デジタル消防救急無線の導入や、現消防庁舎の建設に携わることが良い思い出となっています。今後も、町の発展のために何か力になればと思っております」とお話ししていました。



旭日双光章  
地方自治功労  
館岡幸雄さん  
(昭辰町・71歳)

館岡さんは、昭和59年から連続7期28年間、町議会議員として町の審議に参画されました。この間、建設常任委員長、文教社会常任委員長、総務常任委員長、教育民生常任委員長を歴任され、平成4年からの4年間は、副議長を務められるなど、本町の自治振興に多大な貢献をされました。  
館岡さんは、「28年間の長きにわたって町議会議員を務めることができたのは、皆さんの支えがあったからこそです。今までの経験で得た知見を生かしながら、町の発展のために今後も尽力していきたいです」とお話ししていました。



小林 正志さん  
(下山内・73歳)

小林さんは、平成4年から連続7期28年間、町議会議員として町の審議に参画されました。  
この間、産業常任委員長、議会広報編集委員長、教育民生常任委員長を歴任され、平成24年からの8年間は、議長として議会の円滑な運営に努め、本町の自治振興に多大な貢献をされました。



千田 峯夫さん  
(岡本二区・84歳)

千田さんは、昭和51年の初当選以来、本年3月までの合計7期28年間、町議会議員として町政の審議に参画されました。  
この間、昭和55年から文教社会常任委員長を務められ、平成16年からの4年間は、議長として議会の円滑な運営に努め、本町の自治振興に多大な貢献をされました。

県自治功労者に本町から2人が選出



(故)猿田 和男(寒坊)さん  
(中川原・享年79歳)

また、秋田魁新報社柳壇選者を務められたほか、テレビやラジオに選者として継続的に出演し、正しい川柳の普及と川柳愛好者の拡大に多大な貢献をされました。

(故)猿田和男さんが県文化功労者に選出  
川柳の普及・発展

猿田さんは、16年間にわたって県川柳懇話会会長を務め、平成11年に大湯村で開催された「第23回全日本川柳秋田大会」の運営に尽力するなど、本県川柳の発展・向上に尽くされました。